



## JOUR1: LE VOYAGE

publié le 13/12/2014

Le voyage s'est bien passé : nous avons un salon sur le bateau qui nous été entièrement réservé. Quelques élèves ont souffert du mal de mer mais en suivant les conseils de Mme Gaudin, ils ont voyagé par terre mais aucun n'a vomi. La principale activité pendant le voyage fut l'écoute de musique.

Ils ont pu rejoindre leurs correspondantes à 20h30 heure anglaise pour y passer tout le week-end.

Aujourd'hui, il fait froid mais avec un beau soleil et un peu de pluie est prévue pour demain.

Les prochaines nouvelles seront pour lundi.

See you soon.

Suite à un problème technique, les photos du voyage arriveront plus tard.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**